
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0150/2014 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Mehrzweckhalle Mainz-Finthen (CDU) 

 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Ist der Oberbürgermeister bereit - um die Zweifel der Bürgerinnen und Bürger aus-

zuräumen - seine Aussage vom 12. Dezember 2013 zu bestätigen, dass über den 

Hallenbau noch nichts entschieden ist? 

 

Ja. 

 

 

 

 

Mainz, 30.01.2014 

 

Gez. 

 

Michael Ebling 



 


